



Generalversammlung 24.Februar 2018 Wien, Arsenal

Der Österreichische Cavallerie-Verband hielt am 24.2.2018 in Wien, Arsenal, seine ordentliche Generalversammlung ab.

Als Ehrengäste begrüßte Präsident Obst d.Kav. Franz J.PRANDSTÄTTER den Ehrenpräsidenten der UEWHG GenMjr i.TR. Helmut EBERL, den Protektor des Ordens v.HI.Georg, Karl HESSL sowie Mag. Manfred DORAZIN vom St.Georgsorden. Besonders begrüßte der Präsident die Abordnungen der Kameraden vom Verband „Freunde hist. Schiffe“ Fregattenkapitän Georg SCHALLER mit Gattin und Linienschiffsleutnant Ing. Gerhard KAMMERER.



Die Ehrengäste GenMjr Eberl, Protektor Hessel, Mag.Dorazin



Das Präsidium des Österr. Cavallerie-Verbandes

Die Berichterstattung des Vorstandes zeichnete ein positives Bild der Arbeit des Verbandes im abgelaufenen Vereinsjahr.

Der Ausbildungsbetrieb war gekennzeichnet von Fechtkurs, Reitseminar und Schießbewerb. Die verbandsangehörigen Kavallerie-Regimenter präsentierten sich zu Pferd im Rahmen von Vienna Ascot in der Wiener Freudenau, dem Tag der Kavallerie in Stadl-Paura, bei der Marienfeier auf Gut Neustuopv in Tschechien und beim Marchfelder Schlösserritt einem breiten Publikum und zeigten ihr reiterliches Können.

Viele Auftritte des ÖstCavVerb. z.B. bei der Vorstellung beim OÖ Landeshauptmann Mag.Thomas STELZER, der Teilnahme am Generalrapport der UEWHG Bad Saulgau, die Teilnahme an Festakten des Österr. Bundesheeres und Traditionsverbänden, der Herbsttagung in Korneuburg, beim Kaiserball, um nur einige zu nennen, zeugen von der Fülle von Ausrückungen im Jahr 2017. Rttm DI Michael THESAK legte einen positiven Kassabericht vor. Die Berichte der Regimentskommandanten zeigten die Erfolge und Vielfalt ihrer Veranstaltungen auf, wofür ihnen der Präsident Dank und Anerkennung aussprach. Für den aus beruflichen Gründen als Rechnungsprüfer ausgeschiedenen Reinald WILCZEK wurde Mjr d.Kav. Volker LERCH als Rechnungsprüfer gewählt.



Berichterstattung der Kommandanten der verbandsangehörigen Regimenter. DR 2: stvRgtKdt Mjr d.Kav. ISLINGER, DR 3: RgtKdt Obstlt d.Kav. EBETSHUBER, DR 15: stvRgtKdt Rttm RATH

In der Generalversammlung 2018 wurden neben der Berichterstattung über das abgelaufene Vereinsjahr auch die Weichen für die Zukunft gestellt. Insbesondere wurden die nicht mehr zeitgemäßen Vereinsstatuten den heutigen Erfordernissen angepasst. Die Richtlinien zur Erlangung der Cavallerie-Reiterauszeichnung wurden reformiert und die von Frau Renate BERKA betreute Homepage wird modernisiert. Beschlossen wurde, dass 2018 das bewährte Reitseminar, der Fechtkurs sowie der Schießbewerb durchgeführt werden. Der Tag der Kavallerie und der Marchfelder Schlösserritt wurden in das Programm 2018 aufgenommen. Wenn die Rahmenbedingungen seitens des Veranstalters von Vienna Ascot unseren Vorstellungen entsprechen, wird die Kavallerie auch 2018 wieder in der Wiener Freudenau reiten.